

# BERITA TERBARU

## Peduli Pendidikan, Polwan Diktukba Polri Angkatan I Tahun 2003 Gelar Baksos di SDN 3 Tegalsari Ambulu Jember

Achmad Sarjono - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 30, 2024 - 04:32



JEMBER – Perwakilan Polwan Diktukba Polri Angkatan I Tahun 2003 mengadakan kegiatan bakti sosial yang bertujuan untuk meningkatkan fasilitas pendidikan di SDN 3 Tegalsari, Ambulu, Kab. Jember, Jumat (27/9).

Kegiatan ini difokuskan pada pemberian bantuan berupa meja dan kursi kepada

siswa-siswa yang membutuhkan.

Kegiatan bakti sosial tersebut merupakan rangkaian peringatan Hari Jadi Polwan RI ke 76 yang bertemakan Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yg Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas.

Tema tersebut diaplikasikan melalui peran aktif Polwan Diktukba Polri Angkatan I Tahun 200 ditengah masyarakat sehingga kehadiran Polwan Lebih dirasakan dan lebih dicintai oleh masyarakat.

Kepala Sekolah di SDN 3 Tegalsari, Ika Wawi. S.Pd. mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan kepada sekolah.

“Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Meja dan kursi yang baru akan sangat membantu siswa dalam proses belajar mengajar,” ujarnya.

Setelah sambutan, perwakilan Polwan Diktukba Polri Gel I Tahun 2003 yang didampingi oleh Kapolsek Ambulu AKP Suhartanto, mulai mendistribusikan meja dan kursi ke dalam kelas-kelas.

Para pelajar di sekolah tersebut terlihat antusias dan ceria saat melihat peralatan baru yang akan digunakan untuk belajar.

“Terimakasih bu Polwan, dengan meja dan kursi yang nyaman, kami bisa belajar dengan lebih baik,” kata salah satu siswa.

Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada pemberian barang, tetapi juga melibatkan siswa dalam proses penataan ruang kelas.

Hal ini bertujuan untuk menanamkan rasa tanggung jawab dan kepedulian terhadap lingkungan belajar mereka.

Para perwakilan Polwan Diktukba Polri Gel I Tahun 2003 juga memberikan dukungan moral dan motivasi, mengajak siswa untuk terus semangat belajar meski dalam kondisi terbatas.

Senior Polwan Diktukba Polri Gel I Tahun 2003, Ipda Cicik K mengungkapkan pihaknya merasa bersyukur dapat berkontribusi meningkatkan fasilitas pendidikan di SDN 3 Tegalsari, Ambulu, Kab. Jember.

Ia bersama para Polwan Diktukba Polri Gel I Tahun 2003 akan terus berkomitmen hadir di Tengah Masyarakat untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan yang terbaik.

“Alhamdulillah, kami dan rekan – rekan Polwan Diktukba Polri Gel I Tahun 2003 dalam rangka Hari Jadi Polwan RI ke 76 akan terus berkomitmen memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan pada Masyarakat,” ungkap Ipda Cicik yang berdinast di Ditintelkam Polda Jatim ini.

Acara ditutup dengan doa bersama dengan harapan agar bantuan ini dapat bermanfaat bagi para siswa dalam mencapai cita-cita mereka.

Kegiatan bakti sosial ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat

lainnya untuk ikut berkontribusi dalam meningkatkan kualitas pendidikan di daerah tersebut.

“Dengan kegiatan seperti ini, kita semua berharap dapat ikut serta dalam menciptakan generasi penerus bangsa yang cerdas dan berdaya saing,”pungkas Ipda Cicik. (\*)